

学校名	登壇者氏名①	登壇者氏名②	クイズ	正解	ブース番号
広島県立西城紫水高等学校	中優羽(ナカユウ)	藤岡月心(フジオカツキミ)	西城紫水高校にはピザ窯があるが、ピザを焼くのは専ら教頭先生である。○か×か。	○(授業で2年前にピザ窯を作りました。教頭先生は変わりましたが、現教頭先生はピザを焼くのがとても上手です。昨年はピザを焼いて学校でキャンプをしました。)	D-17
			西城町には謎の類人猿「ヒバゴン」がいるが、西城紫水高校に登校したことがある。○か×か。	○(ヒバゴンは文化祭や体育祭といった行事のときに、ふらっと現れたことがあります)	
富山県立南砺平高等学校	三宅優衣(ミヤケユイ)	柳瀬咲来(ヤナセサクラ)	南砺平高校には給食があるので親が喜ぶ。○か×か。	○(南砺平高校では調理員さんによって栄養バランスがしっかり考えられた健康的であたたかい、おいしい給食を食べることができますので、生徒だけでなく、保護者からも好評です。少人数教育で、一人一人の生徒に教員が寄り添っているという点も、保護者のみなさまからすごく好評です!)	C-1
			南砺平高校では冬になるとみんなスキーを履いて登校する。○か×か。	×(富山県南砺市は豪雪地帯でとにかく極寒・大雪ですが、みんな長靴をはいて元気で登校しています。学校から見える景色は真っ白でとってもきれいです!スキーの授業があったり、雪遊びをしたりして、寒くて大変な冬もみんなで楽しく乗り越えています!)	
徳島県立那賀高等学校	熊原悠豊(ジョウハラハルト)	東谷祐甫(ヒガシダニユウスケ)	那賀高校からは、海が見える。○か×か。	×	E-2
			那賀高校には、組長がいる。○か×か。	○	
青森県立名久井農業高校	長上将之(ナガカミマサユキ)		フルーツ王国の青森県南部町にある名久井農業高校では授業で野菜だけでなく果物も栽培している。○か×か。	○(さくらんぼ、りんご、ぶどう、なし、ももなど南国フルーツ以外はだいたい栽培している)	B-2
			野菜や果物を栽培する名久井農業高校ではつくった作物を販売する授業がある。○か×か。	○(野菜や果物だけでなく苗ものを販売する授業もある)	
愛媛県立松山南高等学校砥部分校	川崎愛也音(カワサキアヤネ)	黒川藍子(クロカワアイコ)	砥部分校の体育祭には、似顔絵を描く競技がある。○か×か。	○(校長先生や体育祭に来られた来賓の方々をモデルに、グループで似顔絵を描いて出来栄えを競います。デザイン科の先生が公正にジャッジします。)	E-6
			砥部分校は、インドネシアの高校と姉妹校になっていて、陶芸を通じて交流を行っている。	×(台湾の新北市鶯歌高級工商職業学校と姉妹校提携を結んでいます。砥部分校生が台湾へ行ったり、台湾から高校生が砥部分校を訪れたり、陶芸やデザインを通じた交流を続けています。)	
熊本県立上天草高等学校	藤川天麿(フジカワテンマ)	村上まりあ(ムラカミマリア)	本校にはマスクットキャラクターがいる。○か×か。	○(本校のマスクットキャラクターは「カミ・アーマちゃん」といいます。行事等では本校の生徒会の生徒が手作りの着ぐるみを着て行事を盛り上げています。)	F-4
			上天草高校には「全国大会で優勝した実績のある部活動がある。○か×か。	○(本校には「ウエイトリフティング部」があり、今年の3月に開催された全国選抜大会にて本校3年生の女子生徒が見事優勝を収めました。5月末に開催された熊本県高校総体では選手宣誓も行いました。)	
伊賀県立伊香高等学校	安藤祐(アンドウユウ)		購買で買える、地域のパン屋さんのパン「サラダパン」には、大根が挟まれている。○か×か。	○(ご当地パンである、サラダパンには、たくあんをマヨネーズで和えたものが挟まれている。)	C-5
			滋賀県にある古代湖・琵琶湖。およそ1000年前にできたとされている。○か×か。	×(琵琶湖は、今から約400万年前に現在の三重県伊賀市付近に誕生し、その後、断層運動によって形状を変えて移動し、現在に至っています。日本で一番、世界でも3~4番目に古い湖だといわれています。)	
石川県立能登高等学校	竹中琉々香(タケナカルルカ)		能登町には「イカの駅つくモール」という道の駅がある。そこには巨大なスルメイカの像があるが、その名前は「イカエンペラー」である。○か×か。	×(イカの駅つくモールにある巨大なスルメイカの像の名前は「イカキング」です。能登町の小木という地域は全国でも有数のスルメイカの水揚げ量を誇る港を擁しており、つくモールはその魅力を発信する基地として建設されました。つくモールでは能登のお土産のほかにも「イカスマソフト」などのここでしか食べられない食べ物が販売されています。)	C-2
			能登高校の一部の教室からは海が見える。○か×か。	○(能登高校の目の前は宇出津新港という港になっており、一部の教室では能登の美しい海を見ながら勉強することができます。)	